



RI会長 ゲイリーC.K.ホアン
第 2640 地区ガバナー 辻 秀和



2014-2015年 海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1805 回例会

平成 26 年 10 月 6 日 (月)

18:30~ 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 35 名
出席率 72.92% 前回修正出席率 66.67%

5. 会長スピーチ



会長 山東 剛一 君
みなさん、今晚は！今日は宮崎中央R Cのみなさんが来られる予定でしたが、台風のために来ていただけなくなりました。楽しみにお待ちしていたのに残念ですが”自然”には勝てません。それはまたの機会としておいて下さい。

さて、今月は職業奉仕月間であり、米山月間であります。米山月間については先日も米山委員会の三木さんからも少しお話ありましたようにみなさんのご案内よろしくお願ひします。

職業奉仕は五大奉仕の中でもややわかりにくいかと思いますが、むつかしく考えずに”優れた職業人たること”一言で言うとそう考えてよいのではないでしょうか。ロータリーの目的の一つに「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。そういう意味でも職業奉仕こそがロータリーの神髄といえるでしょう。ロータリーの友 10 月号にも書かれているようにロータリーと他の奉仕団体の違いはロータリーが職業奉仕の概念を持っていることであると言われています。では今宵台風の事も忘れて楽しくご歓談下さい。

6. 幹事報告

幹事 中西 秀文 君

- 例会臨時変更のお知らせ
那智勝浦R C 10月16日(木) → 10月16日(木)
12:30~ 「大門坂」石碑前
(石碑周辺の清掃の為)
- 10月23日(木) → 10月26日(日)
10:00~ 河内長野市文化会館
- 海南西R C 10月23日(木) → 10月26日(日)
地区大会 河内長野市文化会館

7. 委員会報告

- 米山記念奨学委員会 委員長 三木 正博 君
今月は米山月間です。皆さんのご寄付、よろしくお願ひします。

8. 閉会点鐘



Happy birthday!
10月のお祝い



○会員誕生日

- | | |
|--------------|-------------|
| 2日 魚谷 幸司 君 | 5日 大江 久夫 君 |
| 14日 小久保 好章 君 | 14日 千賀 知起 君 |
| 26日 谷脇 良樹 君 | |

○奥様・旦那様誕生日

- | | |
|--------------|--------------|
| 3日 山東 久枝 様 | 19日 角谷 みゆき 様 |
| 20日 岩井 まり子 様 | 24日 瀬藤 憲康 様 |

○結婚記念日

- | | |
|-------------|-------------|
| 19日 木地 義和 君 | 19日 上中 嗣郎 君 |
| 24日 山東 剛一 君 | 25日 荻野 昭裕 君 |
| 30日 塩崎 博司 君 | 31日 千賀 知起 君 |

○一般ニコニコ

山東 剛一 君 台風で宮崎中央R Cのみなさんに来て頂けませんでした。

山田 裕之 君 前回S A Aの代役をして頂き、重光さん、ありがとうございます。会長、幹事様ご迷惑をお掛けしました。

朝井 修 君 小椋さん、市展写真の部で市長賞。おめでとうございます

小椋 孝一 君 市展(写真)で市長賞を受賞しました。

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①眞実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：中西 秀文 S A A：山田 裕之

山田 裕之 君	前回SAAの代役をして頂き、重光さん、ありがとうございます。会長、幹事様ご迷惑をお掛けしました。
寺下 卓 君	前回の週報でニコニコの抜けがありました。申し訳ないです。
阪口 洋一 君	御嶽山の噴火で、避難誘導した山小屋の方の紹介です。
宇恵 弘純 君	小椋君、市長賞を受賞おめでとう。中西君、美味しいお酒有難う。
上野山 雅也 君	中西君、美味しいお酒有難う。
山畠 弥生 君	〃
大江 久夫 君	〃
花畠 重靖 君	小椋君、市長賞を受賞おめでとう。
吉田 昌生 君	山田君、神社のPRありがとうございます。
三木 正博 君	孫が射撃で優勝。国体に出場しました。
宮田 敬之佑 君	妻の命日が近づきました。
緑田 さよ志 君	海南省救急隊長に任命されました。

次回例会

休会（祝日） 26年10月12日(月)
 第1806回例会 26年10月20日(月)
 海南商工会議所 4F 12:30~
 ゲスト卓話
 自衛隊和歌山地方協力本部
 有田募集案内所 植井 雄二様



ポリオ撲滅活動に輝きを

10月のR I 会長メッセージ 黄其光 (Gary C. K. Huang)

親愛なるロータリアンの皆さん、1914年10月、ジョナス・ソークは生まれました。彼はポリオに有効なワクチンを最初に開発し、世界史を変えた人物です。アメリカでワクチンが導入された1950年代、世論調査によると、ポリオは核戦争に次ぐ国家の脅威でした。それにはもっともな理由がありました。1952年、アメリカでポリオが大流行し、5万8,000件の症例が報告され、3,145人が亡くなり、2万1,269人にまひを残したのです。全世界では、毎年50万人に上る人たちが、ポリオのために手足が不自由になったり、命を落としたりしました。ソーカのワクチンがつくられてしまもなく、アルバート・セービンが、多くの子どもたちに素早く、安全に、しかも安価で免疫を与えることができる経口ワクチンを開発しました。



10月は職業奉仕、米山月間です

不可能と言われたポリオ撲滅

1985年、ロータリーのポリオプラスプログラムが始まりましたが、その目標は、この体が動かなくなる病気を予防するために5歳以下の全ての子どもたちに免疫を与える、という単純なものでした。ポリオプラスの最初の成功によるところが大きく、1988年には、世界保健機関（WHO）の総会で166の加盟国が満場一致で、ポリオ撲滅を目標にすることが決まりました。当時、そのアイデアは想像を絶するほど野心的なもので、多くの人々が不可能だと思っていたました。今日、ポリオの症例は1年に数百件が報告されるだけになり、ポリオの常住国は3か国を残すだけになりました。私たちは今までなく目標に近づいています。今までの勢いを維持できれば、私たちは2018年までに完全に撲滅することができるでしょう。

END POLIO NOWのサイトをご利用ください

そして今月、10月24日は世界ポリオデーとして、ソーカ博士誕生100年を祝います。今月は、ポリオ撲滅に向けた私たちの活動にスポットライトを当て、

「ロータリーに輝きを」与えてくださるよう、すべての皆さまにお願いしたいと思います。政府関係者に連絡を取り、ポリオ撲滅に関する事柄を知ってもらいましょう。END POLIO NOWのサイト（endpolionow.org/ja）で、ロータリーの活動に関する感動的な話を読んで、それらをソーシャルメディアで分かち合いましょう。そのサイトからポリオ撲滅のために寄付をすると、その額の2倍がビル・アンド・メリンド・ゲイツ財団から上乗せされ、大きな効果をもたらすことができます。ポリオを撲滅させれば（私たちはそれを達成できるでしょう）、私たちは世界により良い未来をもたらすことになるでしょう。そして同様にロータリーにも、より良い未来をもたらすことになります。私たちは組織として素晴らしいことができる能力があることを自ら証明できるのです。そして私たちの子どもや孫に、ポリオのない世界という永遠の贈り物をすることになるのです。



最後の一押しに、あなたの力を貸してください。“あと少し”のポーズをした写真をアップロードして「世界最大のCM」に参加し、できあがったCMを友だちや家族に紹介しましょう。一人でも多くの人に支援の輪を広げるために。

